



# PLL-Reise 2025: Infos und Voranzeige

Der Vorstand hat sich seit einiger Zeit Gedanken gemacht zur Durchführung unseres jährlichen Ausflugs und folgende Neuerungen beschlossen:

- Der Ausflug findet im Spätsommer oder anfangs Herbst statt.
- Wir reisen neu mit dem Carunternehmen Roland Zemp, Rain, welches die Organisation in Zusammenarbeit mit dem Vorstand übernimmt.
- Die Anmeldung läuft weiterhin über ein Vorstandsmitglied.
- Die Bezahlung des Anteils der Mitreisenden an die Kosten erfolgt nicht mehr beim Einsteigen, sondern wird nach der Anmeldung per Einzahlung auf das Konto der PLL erledigt.
- Einsteigeorte: Neu startet ein Car ab Bahnhof Entlebuch. Die weiteren Einsteigeorte bleiben (je nach Reiseziel) in etwa gleich. Aber in Sursee wird es wegen den Bauarbeiten beim Bahnhof einen neuen Einsteigeort geben.

## Voranzeige für die Reise 2025: Mittwoch 27. August

Nach Reisen in vorwiegend südlicher, westlicher und nördlicher Richtung ist nach sieben Jahren wieder mal die Ostschweiz an der Reihe. Zwei moderne Doppelstöcker Reiscars werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ab Luzern/Eschenbach sowie ab Entlebuch, Wolhusen, Willisau und Sursee zum obligaten gemeinsamen Kaffee- und Gipfelhalt führen. Das Tagesziel ist dann entweder die Schwägalp oder der Säntis. An beiden Orten wird ein feines Mittagessen serviert und je ein separates Programm angeboten. Und auf der Heimreise wird auch der beliebte Zföifihalt nicht fehlen.



Die Einladung, alle Informationen, Anmeldeunterlagen und Einzahlungsschein folgen im Diskurs Nr. 4 am 29. Mai 2025 - und ab diesem Datum auch auf der Website des LLV.